



Medienmitteilung, 24. April 2022

Goldene OFFA-Stallplakette für Toggenburger Voltige-Trainerin

Im Rahmen der 37. OFFA-Pferdemesse wurde Monika Winkler-Bischofberger mit der Goldenen OFFA-Stallplakette geehrt. Die Sportchefin von Voltige Lütisburg gewann mit ihrem Team mehrere WM-Medaillen und leistet als Trainerin und Ausbilderin seit über 25 Jahren einen bedeutenden Beitrag für den Pferdesport und dessen Nachwuchs.

Bereits im Alter von fünf Jahren führte Monika Winkler-Bischofberger ein Pferd an einer Springkonkurrenz selbständig aus dem Transporter, ging mit ihm grasen und lud es anschliessend wieder ein. Als junge Voltigiererin gewann die Toggenburgerin mit Voltige Lütisburg einen EM-Meistertitel sowie Silber bei einer WM, bis sie schliesslich nach einem Kreuzbandriss 1995 ihre Trainerlaufbahn begann.

Die Freude an der täglichen Arbeit mit Pferden und jungen Menschen sowie die Passion, ihr Wissen und Können weiterzugeben, treiben die studierte Lehrerin, ausgebildete Heilpädagogin und Mutter dreier Kinder zu Höchstleistungen an. Mit dem Team von Voltige Lütisburg feierte Monika Winkler-Bischofberger in den vergangenen Jahren zahlreiche nationale und internationale Erfolge – darunter drei Silber- und eine Goldmedaille an Weltmeisterschaften.

Mit ihrem Enthusiasmus und Engagement für den Voltige-Sport hat Monika Winkler-Bischofberger vielen Jugendlichen ermöglicht, die Freude an Pferden und Akrobatik zu verbinden sowie die Bedeutung von Team-Arbeit zu erleben. «Als Mutter und Berufstätige weiss ich ihren Beitrag für den Voltige-Sport umso mehr zu schätzen», so die Präsidentin der OFFA-Pferdemesse, Estela-Maria Hummel. Mit der goldenen OFFA-Stallplakette werden die Leistungen von Monika Winkler-Bischofberger gewürdigt und verdankt. Gleichzeitig wird aber auch der Hoffnung Ausdruck verliehen, dass Freude, Enthusiasmus und zielgerichtetes Engagement weiterhin so schöne Früchte tragen werden.

Goldene OFFA-Stallplakette

Die Goldene OFFA-Stallplakette wird jeweils am letzten Tag der OFFA-Pferdemesse vergeben, welche im Rahmen der Frühlings- und Trendmesse stattfindet. Mit der Auszeichnung werden Persönlichkeiten für besondere Verdienste zum Wohl der Pferde oder im Bereich Pferdesport geehrt. Erstmals wurde die Goldene Stallplakette 1986 an den Direktor des Schweizer Nationalzirkus Knie und Begründer der Freiheitsdressur Fredy Knie senior vergeben.

Kontakt für Medienschaffende

Nico Canori
Unternehmenskommunikation
Tel. 079 571 50 30
medien@olma-messen.ch